



El código de la Atlántida

Cuando el mundo espera un cataclismo y que la civilización desaparezca (dentro de unos poquitos años, para ser exactos en 2012), un grupo de científicos descubre que algo late debajo de la Antártida. Algo construido con un curioso material y que parece que anuncia algo muy malo. Como ya se puede imaginar cualquier lector avisado, eso que late es la Atlántida. En los últimos tiempos se han puesto de moda los libros que mezclan la ciencia con la mitología. Todos ellos no son más que literatura de evasión, pero los hay horriblemente escritos y sin ningún referente intelectual (salvo los que quepan en el cerebro de sus autores) y los hay muy divertidos y con mucha documentación de la buena como este libro de Steve Pavlou.

Como en otros libros similares, los personajes van de un lado para otro del mundo y no pueden dejar de pasar por las míticas pirámides de Egipto, las construcciones mayas, las instalaciones militares más secretas, los ejércitos chinos, los textos bíblicos, la filología, las

profecías de todas partes del mundo y la tecnología más sofisticada. Con todo eso Pavlou estructura una novela muy entretenida en la que la cantidad de datos no aparenta ser nunca un simple batiburrillo de alguien que no sabe de lo que está hablando. Los personajes son un poco más dispersos y es difícil identificarse con ellos a lo largo de las 512 páginas, algunos porque están poco definidos y otros porque son prescindibles, como se demuestra a lo largo de la lectura. Eso sí, el libro es adictivo y no podrás dejar de leerlo. Además al ser un libro muy contemporáneo está escrito para lectores que se aburren con un párrafo más o menos largo de Internet. En concreto esta obra está estructurada en pequeñas píldoras de información, que en escasas ocasiones pasan de las cuatro o cinco páginas. En definitiva, una novela para entretenerse y para aprender, sin darte cuenta, unas nociones básicas de física y criptografía.